

Témoignages de consommateurs

Dépendant a la Codeine

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/06/2014 à 08:34

Alors voila, j'ai 16 ans, j'ai commencé les drogues a 14 ans, j'ai pris du cannabis principalement, mais essayé d'autres drogues tel que ecstasy, lsd, mush room, il y a peu de temps j'ai essayé la codéine, je n'est pas aimé la première fois, sa me gratter de partout des rash avais surgi sur tout mon corps, je ne me reconnaissait même pas et au bout d'1h30 j'ai finis par vomir et plus rien, a l'heure d'aujourd'hui je prend environ 1 boite de Klipal par semaine voir plus, je prend entre 250 et 400mg a chaque prise, je suis jamais bien, je suis toujours malade.

Je pense que je pars vraiment loin et j'aimerais avoir vos témoignage a propos de cette drogue, car je ne veux pas finir mal et vue que le klipal et mélangé avec du paracétamol j'ai peur pour mon organisme, mais sans ma boite de klipal je suis mou et très lent avec des douleurs atroces, voila j'espère que vous pourriez m'aider !